

Vitamine E Forte®

Capsulés de gélatine molle

Composition:

Chaque gélule contient:

Vitamine E Alpha Tocopherol 400 U.I.

Liste des excipients (Enveloppe): Gélatine (150-160), Glycérol, Solution de sorbitol 70%, Propylparabène, Méthylparabène

Propriétés:

L'alpha tocophérol est considéré comme l'antioxydant liposoluble majeur, protégeant les lipides des tissus corporels contre les dommages peroxydatifs. En particulier, il protège les acides gras polyinsaturés (AGPI) au sein des phospholipides membranaires biologiques ou dans les lipoprotéines de basse densité plasmatique

Les essais médicaux et les études épidémiologiques ont fourni des preuves que des niveaux élevés d'alpha-tocophérol dans le sang comme antioxydant peuvent contrecarrer l'incidence de l'athérosclérose, de la cardiomyopathie congestive, de l'hépatopathie cholestatique

En outre, l'administration de taux élevés d'alpha-tocophérols joue un rôle important dans le traitement de l'hémolyticémie.

Alpha tocophérol influence également les processus hormonaux et la fertilité. En outre, l'effet anti-inflammatoire de l'alpha tocophérol est utile pour l'avortement habituel et l'insertion post-DIU.

Indications:

La gélule de la vitamine E Forte est indiquée dans les cas suivants :

- Hyperlipoprotéinémie, athérosclérose et cardiomyopathie.
- Haemolyticaenemias.
- L'infertilité masculine, l'avortement habituel et l'insertion post-DIU.
- L'épilepsie, la maladie de Parkinson et la dyskinésie tardive.
- Maladie hépatique cholestatique.

Contre-indications:

Hypersensibilité à la vitamine E.

Effets secondaires:

Une forte dose peut provoquer des perturbations gastro-intestinales.

Voie et mode d'administration:

- Orale
- une capsule par jour

Précautions et avertissements:

- Avant de prendre la vitamine E, informez votre médecin ou votre pharmacien si vous êtes allergique à la vitamine E; ou à d'autres ingrédients figurant listés dans la notice; ou si vous avez d'autres allergies.
- Si vous avez l'un des problèmes de santé suivants, consultez votre médecin ou votre pharmacien avant d'utiliser ce produit: Troubles de la coagulation sanguine, problèmes rénaux, problèmes de foie, taux élevés de cholestérol / triglycérides, chirurgie récente ou planifiée.
- À fortes doses, ce produit peut rarement causer des étourdissements ou une vision floue. Ne conduisez pas, n'utilisez pas de machines ou ne faites aucune activité nécessitant de la vigilance ou une vision claire jusqu'à ce que vous soyez sûr de pouvoir effectuer de telles activités en toute sécurité. Limiter les boissons alcoolisées.
- Pendant la grossesse, ce médicament ne doit être utilisé qu'en cas de nécessité absolue. Discutez le bénéfice sur le risque du médicament avec votre médecin.
- On ne sait pas si ce médicament passe dans le lait maternel. Consultez votre médecin avant l'allaitement.

Interactions médicamenteuses:

La vitamine E peut augmenter le risque d'hémorragie chez les patients prenant des anticoagulants

La vitamine E peut augmenter le risque de thrombose chez les patients prenant des œstrogènes

Conditionnement:

Une boîte contient 20 gélules.

Conservation:

Conserver dans un endroit sec à une température ne dépassant pas 30°C.

Garder tous les médicaments hors de portée des enfants

39121501-WAI- PAM 003

Vitamine E Forte®

Soft Gelatin capsules

Composition:

Each soft gelatin capsule contains:

Vitamin E Alpha Tocopherol 400 I.U.

List of excipients (Capsule shell) : Gelatin bloom (150-160) , Glycerol , Sorbitol solution 70% , Propyl paraben , Methyl paraben

Properties:

Alpha tocopherol is considered the major lipid soluble antioxidant, protecting lipid in body tissues from peroxidative damage. In particular, it protects polyunsaturated fatty acids (PUFA) within biological membrane phospholipids or in plasma low density lipoproteins.

The medical trials and epidemiological studies have provided evidence that high blood levels of alpha tocopherol as antioxidant may thwart the incidence of atherosclerosis, congestive cardiomyopathy, cholestatic liver disease

Also, the administration of high levels of alpha tocopherols has important role in the treatment of haemolyticaemia.

Alpha tocopherol also influences hormonal processes and fertility. In addition, the anti-inflammatory effect of alpha tocopherol is useful for habitual abortion and post IUD insertion.

Indications:

Vitamin E Forte soft gel is indicated for,

- Hyperlipoproteinemia, atherosclerosis and cardiomyopathy.
- Haemolyticaemias.
- Male infertility, habitual abortion and post IUD insertion.
- Epilepsy, Parkinson's disease and tardive dyskinesia.
- Cholestatic liver disease.

Contra-Indications:

Hypersensitivity to Vitamin E.

Side Effects:

Large dose may cause GIT disturbances.

The Way & Mode of administration :

- Oral
- One Capsule daily

The Precautions & Warnings:

- Before taking vitamin E, tell your doctor or pharmacist if you are allergic to it; or to other ingredients listed on the package label; or if you have any other allergies.
- If you have any of the following health problems, consult your doctor or pharmacist before using this product: blood clotting/bleeding disorders, kidney problems, liverproblems, high blood fats (cholesterol/triglycerides), recent or planned surgery.
- At high dosages, this product may rarely cause dizziness or blurred vision. Do not drive, use machinery, or do any activity that requires alertness or clear vision until you are sure you can perform such activities safely. Limit alcoholic beverages.
- During pregnancy, this medication should be used only when clearly needed. Discuss the risks and benefits with your doctor.
- It is not known whether this drug passes into breast milk. Consult your doctor before breast-feeding.

Drug interactions:

Vitamin E may increase the risk of haemorrhage in patients taking anticoagulants

Vitamin E may increase the risk of thrombosis in patients taking oestrogens

Pack:

A box containing 20 soft gels.

Storage:

Store in a dry place at temperature not exceeding 30°C.

Keep all medications out of reach of children

39121501-WAI- PAM 003

Produced by arab company for
Pharmaceuticals & medicinal Plants (MEPACO-MEDIFOOD)
www.mepaco-pharma.net

